



## Mari Siap-Siap! Sekuel Ready Or Not 2 Harus Terwujud Karena Aksinya Menarik

### Description

Mengenang Keluarga Domas: Apa yang Menanti Grace Selanjutnya?

Tyler Gillett dan Matt Bettinelli-Olpin, duo di balik film Ready or Not, mengungkapkan bahwa sekuel dari film tersebut, Ready or Not 2, sedang dalam tahap pengembangan. Meskipun masih belum memberikan detail lebih lanjut, mereka menegaskan bahwa naskah sekuel ini memang sangat menarik untuk dijadikan sebuah film yang layak ditonton.

Menariknya, keduanya menyatakan bahwa mereka sangat antusias dengan potensi sekuel ini. Mereka bahkan menyebut naskah sekuel Ready or Not 2 ini sebagai naskah yang sangat brilian. Hal ini menandakan bahwa potensi film ini sangat besar dan bisa menjadi sesuatu yang patut ditunggu.

Proyek Ready or Not 2 masih dalam tahap awal pengembangan, namun antusiasme dari para pembuatnya tampak sangat tinggi. Dengan cerita yang mengikuti kelanjutan dari kisah keluarga Domas, bisa dipastikan bahwa film ini akan menjadi sesuatu yang spesial dan layak ditonton oleh para penggemar film horor.

Dengan kematian seluruh anggota keluarga Domas dalam film sebelumnya, akan menarik untuk melihat kemana arah petualangan Grace selanjutnya. Diharapkan bahwa Ready or Not 2 akan mampu memberikan pengalaman menegangkan dan memuaskan bagi para penontonnya.

Dalam pengembangan Ready or Not 2, Tyler Gillett dan Matt Bettinelli-Olpin menegaskan bahwa naskah sekuel ini memang layak untuk dieksekusi dengan baik. Dengan potensi cerita yang sangat menarik, tidak diragukan lagi bahwa film ini akan menjadi salah satu film yang dinantikan oleh para penggemar genre horor.

### Ringkasan

“Ready or Not 2” menghadirkan tantangan baru setelah keluarga Domas tewas, dengan petualangan

baru yang akan dijalani oleh Grace. Pembuat film Tyler Gillett dan Matt Bettinelli-Olpin menyatakan bahwa sekuel ini sedang dalam tahap pengembangan yang seru. Mereka mengatakan bahwa skrip untuk sekuel ini luar biasa dan mereka sangat bersemangat untuk melihatnya terwujud. Bagaimana menurut Anda, apakah Anda menantikan sekuel ini? Apakah Anda berpikir bahwa cerita ini akan lebih menegangkan dari sebelumnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark